

EXPOSITION

LES PLASTICIENS ET LES ANNÉES 1950-1960

Dernière semaine!

L'EXPOSITION SE TERMINE LE DIMANCHE 12 MAI, À 17 H



Québec, le lundi 6 mai 2013 □ L'exposition *Les Plasticiens et les années 1950-1960* prendra fin le 12 mai prochain. **Il ne reste donc que 6 jours** pour voir ou revoir les œuvres de Charles Gagnon, d'Yves Gaucher, de Guido Molinari, de Claude Tousignant, et de nombreux autres artistes Plasticiens de renom.

Regroupant plus de 70 œuvres – principalement des peintures, mais aussi des œuvres sur papier et quelques sculptures, de même que des documents d'archives –, cette exposition est la toute première consacrée aux enjeux du mouvement plasticien, tels qu'ils se sont manifestés à Montréal entre 1955 et 1970. Elle sera présentée à la Varley Art Gallery of Markham (Ontario) du 25 mai au 2 septembre 2013.

« *Une peinture de sensations* »

– *Le Devoir*

« *Extase plastique* »

– *Le Soleil*

« *Une expérience visuelle hors du commun* »

– *Elle Québec*

RENSEIGNEMENTS (grand public) :

418 643-2150 ou 1 866 220-2150 / www.mnba.qc.ca

CONTACT DE PRESSE

Marie-Hélène Raymond, responsable des relations de presse
418 644-6460, poste 5520 / 1 866 220-2150 / marie-helene.raymond@mnba.qc.ca
Parc des Champs-de-Bataille, Québec (Québec) G1R 5H3